

El Productor Libre

Órgano de la Federación Provincial de Sindicatos Únicos

CNT-AIT

A la Juventud de la Provincia

(Viene de segunda plana)

chan por la unión de los organismos sindicales, que dirijan la economía de España, ya que éstos son aquellos que únicamente deben de tener en sus manos, la producción del suelo Ibero.

Cataluña. Frente de la Juventud Revolucionaria. En esta Alianza, sintetiza su recia constitución, su idealidad práctica, en sus tres bases principales. Depuración de la retaguardia y de los mandos militares. Movilización económica de todo el tesoro nacional, y consolidación práctica y consecuente de todos los derechos adquiridos por el proletariado desde el movimiento subversivo. Como vemos las normas revolucionarias, concuerdan con el espíritu libertario, de esta Revolución y de esta Guerra de Independencia que sufre España.

Asturias. Frente de la Juventud Revolucionaria. Aquí el carácter revolucionario, adquiere su máxima potencialidad, su máxima de interés. Aquí todos es revolución. Inquisidores demagógicos, han dado fin a sus cargos, trocándose en magnífica gesta de Trabajo, de Justicia y de Solidaridad fraternal.

Ciudad Libre, Alianza de la Juventud, Alianza frívola, sin importancia. Hecha con débiles troqueles de fraternidad, en vez de lazos de acero, con que encadenar una unión que hoy existe, esos patias de la Humanidad, que allende los mares y fronteras miran, el movimiento español, en su fase constructiva, cultural y económica.

Ahora, hecha la apología, del Frente de la Juventud Revolucionaria y de la Alianza Nacional de la Juventud, ésta es la que tiene la palabra; la que tiene que ver serenamente su determinación a tomar. Pero vaya un consejo, y esté a la J. S. U. una línea directiva de la Conferencia Nacional de los J. S. U. ha sido una ruta reformista, mixtificando en esencia el espíritu revolucionario que esta Juventud ha conservado a través de sus actuaciones públicas, y en períodos revolucionarios, en momentos de revolución, y en momentos de peligro.

La Juventud Socialista Unificada, ha creído de necesidad en cambiar un camarada como dirigente máximo de estas Juventudes, y que este sea el que marque una ruta, una iniciativa, una línea de conducta, que camine por las linderas de las necesidades propias de un período revolucionario y económico-social.

Si la J. S. U. no necesita de mixtificaciones, no necesita de justas posiciones que eximan de una Revolución a un factor importante como es la J. S. U. ha de marcar en su bandera revolucionaria, un gran cartel que diga entre otras cosas: «CON-

A todos los Sindicatos de la Provincia

Por medio del presente anuncio, se convoca a todos los Sindicatos del Transporte de la provincia, como así también a las secciones de este Ramo, en caso de que en algún lugar no hubiera Sindicato constituido, a las 3 en primera convocatoria, y a las 3 y media en segunda, a un Pleno que tendrá lugar el día 20 del corriente mes de mayo, en el local de este Sindicato del Transporte, de Alcázar de Cervantes, calle de Canalejas número 31, para tratar entre otras cosas los siguientes puntos:

Necesidad que ha de cubrir la Regional del Transporte.

Necesidades del Transporte en la provincia.

Tarifas que deben aplicarse.

Organización General del Transporte.

Dado el interés de los puntos a tratar en bien del Ramo y de la Organización Confederada en general, esperamos de los Sindicatos y Secciones de la provincia, no faltarán sus Delegaciones al pleno.

Hacemos la citación por medio de este semanario, debido a que por los muchos Sindicatos existentes en la provincia, nos es más rápido y menos costoso el citar de la forma expuesta.

Por el Sindicato Unico de Transporte.

El Secretario.

TRA LOS DIRIGENTES DICTATORIALES, LA REVOLUCION SOCIAL.

Comité Provincial J. J. L. L. G. Libre.

El campo exige medidas de socialización

Hemos dicho una y otra vez, que el factor primordial de la victoria, radicaba en el campo. Es más, considerábamos y seguimos considerando que el campesino que desde su niñez ha vivido y trabaja en la tierra, en esta hora álgida de la historia, debía ser considerado como un miliciano defendiendo la causa de la revolución, con el mismo entusiasmo y el mismo valor como entusiasmados milicianos en los frentes de batalla.

Y decíamos esto, porque sabemos lo que es la tierra y el cariño que le tienen quienes jamás la han abandonado, y porque entendemos que lo mismo que no se improvisa un buen campesino, no se improvisa un buen miliciano. Es más: quien no tiene amor a la tierra y tiene que ir a ella, improvisado por las circunstancias o por el imperativo de la fuerza que existe en el orden revolucionario, jamás podrá producir como produce, y no conseguiría produciendo el hermano campesino si se viera atendido y elevado a la misma categoría del héroe de la revolución, como se pretende elevar al compañero que trabaja en las industrias llamadas de guerra, y al hermano que tiene su pecho formando barricadas para que no pase el faccioso en los distintos frentes de batalla.

¿Es industria de guerra? ¿Puede producirse sin tener lo suficiente para mantener las calorías del cuerpo? Indudablemente que no; pues, a qué se espera a decretar la socialización de todas las tierras para que puestas en común, rindan el máximo que puedan rendir, como se ha hecho con las minas, como se ha hecho con

las industrias de guerra? ¿Es tal vez menos importante el problema sidero-metalúrgico que el de la alimentación? Por más que la guerra puede ganarse por una coordinación de todas las materias destinadas a la producción de material bélico, pero puede perderse la revolución, si previamente no hemos estructurado el campo con la producción industrial.

Es hora de llegar a esa unidad revolucionaria, estableciendo el intercambio entre el campo y la ciudad, y no puede permitirse que existan almacenes abarrotados de herramientas y de géneros, en las capitales, mientras en los pueblos no tengan los campesinos, no lo superfluo, sino lo esencial, para cultivar debidamente la tierra, y poder también vestir decentemente como exigen los tiempos que corremos y el propio movimiento en marcha, que trae aparejado una relación entre la vida y la relación de los pueblos.

Objeciones a un discurso

Si no existiera la crítica razonable y lógica, no podríamos sacar consecuencias de las obras de los grandes pensadores como tampoco de los discursos improvisados por los discursantes. Discursos improvisados, que muchas veces se convierten en mesa revuelta, cuando se agotan los materiales o se hacen con intención, marcada o medro político personal.

Nosotros, autodidactas sin estudios académicos pero inspirados en sacar consecuencias del por qué de las cosas y basados en la obra del gran filósofo Kant, «Crítica de la razón práctica y crítica de la razón pura», no podemos por menos de manifestarnos en contraposición a los conceptos vertidos en el discurso que nos proponemos criticar.

Hecho esto a manera de exordio, entramos en materia, sin que en nuestro ánimo asome el

menor átomo de herir susceptibilidades. El día 27 se radió por la Emisora Radio Manzanares un discurso pronunciado por un responsable del Partido Socialista Provincial, de Ciudad Libre, y a nuestro entender, no deja de ser una incongruencia dados los momentos revolucionarios que vivimos. Discurso más político que revolucionario. En él ensalzó las glorias del Frente Popular y criticó de una manera que no da lugar a dudas la inversión hecha de la C. N. T. y la F. A. I. en Estado español.

En su primera parte (y nos referimos al Frente Popular) hemos de hacer unas preguntas para que las conteste quien pueda o deba contestarla. ¿Qué hacen los Frentes Populares Locales y Provinciales? ¿Qué sería de ellos si no fuera por los trabajadores de las dos organizaciones sindicales que actúan tanto en la vanguardia como en la retaguar-

dia? Insistimos en preguntar: ¿Qué produce el Frente Popular? Absolutamente nada. Gastar gasolina; hay Alcaldes que no faltan a su coche para ir y venir a sus paseos mientras que llegan los camiones a provincias a por víveres para el frente, o para los frentes y tienen que estabilizarse por no tener de ese combustible. Estas y otras muchas cosas podíamos seguir preguntando en materia política y social al discursante que al hacer política, no hizo nada práctico contra el fascismo. No conocemos el valor político y social del tal discursante, pero por los conceptos vertidos en la primera parte de su discurso, sacamos la consecuencia lógica, sin temor a engañarnos, que es alguno de tantos políticos que ven que su hora o su época ha terminado y que ellos mismos están cavando su propia tumba. Les sucede lo que a un cuerpo orgánico cuando se descompone. Sus hedores nauseabundos hipotroflan los aires impurificándolos, por medio del cual, se adquieren las enfermedades. Y eso sucede a los partidos políticos llegados ya a la tumba; infieren diatribas contra ciertos y determinados organismos que están en razón directa con los momentos que vivimos.

En su segunda parte, elogia a la Montseny y a García Oliver, dando a la C. N. T. y la F. A. I. una de cal y otra de arena. ¿Es que el camarada responsable en cuestión no ha leído o no ha oído las declaraciones en nuestra prensa y en nuestros actos públicos? ¿Podía escapar la C. N. T. y la F. A. I. a la responsabilidad de la Guerra, sin que por eso deje, ni en todo ni en parte, ni un átomo de su doctrina ácrata? Creemos que no. Así, ¿está la retaguardia vamos elaborando un principio económico para el mañana, pues, de ninguna manera, podemos consentir que terminada la guerra, vengan los trabajadores de los frentes a servir de esclavos a una nueva clase.

Localizando nuestra crítica nosotros, los anarco-sindicalistas de Manzanares, ocupamos nuestro lugar tanto en la vanguardia como en la retaguardia. Lo que sucede, camarada Gobernador, es que nosotros, nosotros no podemos compartir ni transigir con ciertos y determinados elementos que pululan en estos tiempos, porque los hay que están cosechando de la Revolución. ¿Que hay causas que lo determinan? Bien, Y eso no es plantear los problemas indesarrollables al Frente Popular y menos a los Gobiernos.

Por lo expuesto en estas mal trazadas líneas se habrá comprendido que no es la emisora de Manzanares, que éste, no nació el 14 de abril, que ya es mayor de edad y no se le puede colar gato por liebre.

Gabriel MARQUEZ
Manzanargres, 1.937.

Colectividad Obrera C.N.T.-Alcázar